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資料４－２

今後の河川工作物ＡＰの進め等について（案）

河川工作物 WG において、改良が適当とされた１３基のダムについては、
来年度８月頃完成予定の羅臼川を最後に全てのダムの改良が終了となるところ

である。

事務局としては、河川工作物の改良を一区切りと考え、来年度は改良した１

３基のダムの成果や課題等について総括的に取りまとめの上、外部に情報発信

（ＨＰ、発表会、一般向けパンフレット等）することを考えており、次回の河

川工作物ＡＰにおいて提案することとしたい。

また、河川工作物ＡＰの今後のあり方については、長期的なモニタリング調

査やグレーダムの検証等課題があるが、上記総括を踏まえ、来年度事務局より

改めて提案させていただく考えである。


